

Gemeinderat, kommunaler Behindertenbeauftragter

Frau BGM Helga Fleischer  
Verwaltung  
Gemeinderat  
Gochsheim

Gochsheim, den 20.05.17

## Anregung zum Friedhof Gochsheim bzw. Weyer

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Helga,  
nachdem in der Mainpost das Thema „Briefkasten auf Friedhof“<sup>1)</sup> für mich nicht verständliche hohe Wellen geschlagen hat, würde ich dennoch gerne eine Anregung vorbringen.

Auf besagtem Friedhof gibt es schon kleine Schließfächer, welche Bürger nutzen können. Damit würden die benötigten Utensilien vernünftig aufgeräumt und liegen nicht hinter Steinen oder Hecken.

Auch durch unsere Umgestaltungsmaßnahmen nehmen wir teilweise „Versteckmöglichkeiten“. Auch wenn bei uns nicht allzu viele Gerätschaften in den Hecken versteckt sind (gefühlte Wahrnehmung), gefällt mir die Idee mit den geordneten Verhältnissen. Zudem sind die Dinge nicht der Witterung ausgesetzt.

Wären nicht evtl. auch bei uns in mittelbarer Zukunft solche Schließfächer ein Angebot für die Bürger? Sagen wir mal auch für 2,- bis 4,- / Monat als symbolische Mietgebühr. Standorte könnte ich mir vorne an der Halle, weiter hinten Richtung Brunnen und ganz hinten Teil C vorstellen. In Weyer wäre auch ein Standort denkbar. Wollen wir hier eine Umfrage in den Ortsnachrichten vornehmen um einen Bedarf zu ermitteln?

Herr Bürgermeister Wozniak hat dankenswerterweise ein Bild zur Verfügung gestellt, wie diese Schränke aussehen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Widmaier

-----  
1)

<http://www.mainpost.de/regional/schweinfurt/Grabsteine;art769,9587757>  
<http://www.mainpost.de/regional/schweinfurt/Grabsteine;art769,9595955>

